

## Grillnachmittag Altersabteilung

Die Mitglieder der Alters- und Ehrenabteilung der Feuerwehr Waldshut-Tiengen waren zu einem gemütlichen Grillnachmittag im Feuerwehrgerätehaus Kaitle zusammengekommen. Die Alterskameraden hatten sich über Neuigkeiten in der Feuerwehr informiert. Sie machten sich ein Bild von der neu in Betrieb genommenen Schlauchwasch- und Prüfanlage, das Atemschutzprüfgerät sowie der neuen speziellen Schutzanzüge. Ebenso war ein Teil des Fuhrparks der Feuerwehr aufgestellt worden, sowie das neu angeschaffte Mehrzweckboot des Landkreises, welches in Waldshut-Tiengen stationiert wurde. Man tauschte sich rege aus und hatte einige gemütliche Stunden verbracht die man bald wiederholen möchte.





